

La recuperación de la malla vial del centro histórico como regalo para los tunjanos en este Aguinaldo Boyacense



Foto: Recuperación de la malla vial del Centro Histórico de Tunja

En el marco del Aguinaldo Boyacense 2024, la Administración Municipal, en cabeza del alcalde Mikhail Krasnov, está entregando un regalo que marcará un antes y un después en la movilidad de la ciudad: la recuperación de la malla vial del centro histórico, un proyecto que había sido olvidado por administraciones anteriores durante años.





Desde el pasado jueves 12 de diciembre, se dio inicio a las labores de reconstrucción en la carrera 9, abarcando desde la calle 25 hasta la calle 16. A la fecha, los trabajos ya han llegado a la Plaza de Bolívar, completando la intervención hasta la calle 19, con una ejecución rigurosa que incluye reparcho y la aplicación de mezcla densa en caliente.

El proyecto involucra el mejoramiento integral de la malla vial, con un enfoque prioritario en la reparación y el reparcho de las vías principales, aquellas de alto tránsito y las utilizadas por el transporte público. Se está realizando un trabajo minucioso de reparación para asegurar que las condiciones de movilidad sean óptimas. El suministro de mezcla asfáltica tiene un valor de 4.800 millones de pesos, un contrato de suministro material que continuará hasta agotar los recursos. En total, se dispondrá de 5.600 m³ de mezcla asfáltica, 500 m de material de afirmado, 300 m³ de concreto, y 350 canecas de emulsión, con el objetivo de atender las principales vías de la ciudad y todo el municipio.

“Estamos cumpliendo con los tunjanos, entregando resultados tangibles que impactan directamente en su calidad de vida. Gracias al esfuerzo conjunto de todo mi gabinete, quienes han demostrado su compromiso y dedicación, hoy podemos ver los frutos de este trabajo. En total, hemos tapado 45 baches, desde la calle 25 hasta la calle 20, mejorando significativamente la malla vial de nuestra ciudad. Este proyecto no solo se trata de reparar las vías, sino de un proceso integral de recuperación de la malla vial del centro histórico, que había sido olvidado durante años”, destacó el alcalde de Tunja

Este proyecto tiene una inversión considerable en material y trabajo especializado, con un valor de 4.800 millones de pesos solo en el suministro de mezcla asfáltica, y contará con 5.600 m³ de mezcla asfáltica, 500 m de material de afirmado, 300 m³ de concreto, y 350 canecas de emulsión. Todo esto se está utilizando para asegurar que las vías sean de calidad y duraderas.

La Administración Municipal invita a toda la comunidad a disfrutar del Aguinaldo Boyacense y de un centro histórico que, con estas intervenciones, estará listo para recibir a propios y visitantes en condiciones ideales.

JDHL/GERENCIA ESTRATÉGICA DE COMUNICACIONES Y PROTOCOLO

